

「砂川地区保健衛生組合公共施設等総合管理計画（案）」にお寄せいただいたご意見と砂川地区保健衛生組合の考え方

○意見募集期間 : 平成29年3月1日～平成29年3月30日

○意見提出者数 : 1人（1個人）

○意見提出数 : 1件（個人1）

○意見要旨及び意見に対する砂川地区保健衛生組合の考え方

No	寄せられたご意見など	ご意見に対する砂川地区保健衛生組合の考え方
1	<p>第4章 公共施設等の総合的かつ計画的な管理に関する基本的な考え方</p> <p>3. 具体的な取り組み</p> <p>(4) 長寿命化の実施</p> <p>火葬場についてですが、20年経過した建物としては、意匠的に現代の建物と比べても遜色なく、良い施設だと思う。</p> <p>施設の構造等に起因する問題点は計画的に改修を行い、将来的に長く使えれば良いと思う。</p>	<p>本計画案におきましては、施設の延命化を念頭に適切な維持管理を行い、かつ予防保全を取り入れて、安定稼働と長寿命化を図ることとしており、保健衛生組合としましても、施設を改修する際は、住民の皆様の意見も取り入れながらよりよい施設となるよう取り組んでまいります。</p>

※意見などについては原文の通りとしていますが、一部読みやすくするため修正などを行っています。